

Jakue Pascual - Sociólogo

La influenza del cerdo

Reclasificación vírica de origen incierto. H1 N1. Gripe A, mutante. Combina cepas humanas, aviarias y porcinas de tres continentes y huele a experimento bacteriológico. Dicen que desciende de la temible Gripe Española que asoló el mundo hace 90 años. ¡Alarma! Plan de Contingencia: No frecuentar grupos de más de uno. Taparse la boca con una mascarilla. No besarse en los morros. Y lavarse las manos como un esquizo. Sintomatología: fiebre alta, vómitos, dolor de garganta, toses húmedas y secas, producción de mucosas infectas, cagalera y malestar general. Como si te hubieran dado una paliza.

Pandemia en fase 6. La OMS reporta en junio 311 muertes. Keiji Fukuda, director en funciones, pronostica que la padecerá un tercio de la población mundial. L. Horowitz -«Virus emergentes: Sida y Ébola. ¿Naturaleza, accidente o intención?»- acusa al bioingeniero J. S. Robertson, propietario de patentes para crear virus H1N1 y H5N1, de colaborar con Novavax en el diseño del biosimilar de la Gripe A que se expandió desde EE.UU. y México así como de promover la vacuna mediante el Departamento de Virología del Instituto Nacional de Estándares y Controles Biológicos del Reino Unido del cual él es el jefe. Ingeniería inversa.

El sensacionalismo de los medios promueve la idea de la virulencia del virus y la necesidad de su remedio. El Síndrome Psíquico Colectivo pivota sobre una mutación vírica no necesariamente más letal que la gripe común (500.000 fallecidos en 2008) y sobre una vacuna de efectos secundarios imprevisibles; especialmente por contener agentes patógenos como los adyuvantes timerosal o escualeno.

España sigue la estela Bush y una ley exime de responsabilidades a las farmacéuticas en el caso de que sus vacunas produzcan daños colaterales. Impone la dictadura del Focetria y el Pamdemrix a colectivos de riesgo, escolares y funcionarios mientras las embarazadas esperan a que Panenza, su marca sin adyuvantes, sea legalizada. Se calcula que se despilfarrarán 37 millones de dosis y tras la vacunación se incrementen los casos de gripe A. Por estos lares nos resistimos. Lo hemos visto en Baiona. ¡No se deje engañar!, replican numerosos profesionales de la salud. Ante la gripe A «conviene hacer lo que siempre se hace ante la gripe», aconseja el doctor Juan Gervás.

Según la directora de Seguridad Nacional, Jane Napolitano, «esta cepa puede desaparecer en breve pero otra puede aparecer después». Las acciones de las contratistas de biodefensa, Novavax y BioCryst Pharmaceuticals, suben como la espuma. El Tamiflú, el anís estrellado de Donald Rumsfeld, se convierte en la antiviral panacea (pesadillas para niños). Y el periodista Alex Jones afirma que «el brote de gripe es bueno para el Nuevo Orden Mundial». Vacunas para todos, se desgañita el PP. A 11 dólares. Después del timo de la estampita bancaria, el de la farmaceutica.

«La biopolítica trabaja con la población, como problema biológico y como problema de poder». La genealogía del racismo resuena potente a tenor de los acontecimientos víricos. «El objetivo es gestionar la vida y asegurar su regulación». No me extraña que la inteligentsia sobornada deteste a Foucault.